



Drei-Seen-Land

Velowoche

Radeln Sie mit uns von Ort zu Ort im Drei-Seen-Land! Die mehrheitlich flache und abwechslungsreiche Landschaft ist perfekt für Velofahrerinnen und Velofahrer.

Die Tour beginnt in Nidau, direkt am Bielersee. In einer einfachen Unterkunft, die im grossen Park liegt, verbringen Sie die ersten zwei Nächte.

Als Nächstes fahren Sie nach Marin-Epagnier am Neuenburgersee. Hier logieren Sie in einem schicken Hotel mit Seeanstoss. Je nach Velotour gehört auch eine Teilstrecke mit dem Schiff zum Programm.

Die dritte und letzte Station befindet sich in der Jugendherberge Avenches. Die Umgebung ist reich an Kultur, und der Murtensee lockt mit vielen Bademöglichkeiten. Geniessen Sie eine Glacé und entspannen Sie sich.

Diese Woche eignet sich für begeisterte und gute Velofahrer*innen, die flexibel und Abwechslung gewöhnt sind.

Daten: 11.08.2024 - 17.08.2024



Preise pro Person:	870.-	für Procap-Mitglieder
	920.-	für andere
	350.-	Einzelzimmerzuschlag

Anmeldeschluss: 07.06.2024

Unsere Leistungen:

- 6 Übernachtungen im Doppel- /Mehrbettzimmer
- Vollpension mit Lunch
- Reiseleitung und Betreuung
- Gepäcktransport

Nicht inbegriffen:

- Individuelle An- und Rückreise von/zu den Treffpunkten
- Getränke
- Annullationskosten- und Rückreiseversicherung